

Caracol Televisión, RCN Televisión y El Tiempo, los que más vendieron en 2015

Kimberly se salvaría de sanción en tres carteles

Sierra Nevada busca tener 100 puntos en cinco años

 Facebook

 Twitter

 Google +

 LinkedIn

Jueves, Junio 2, 2016

Celsia impulsará la energía renovable y la robótica

RESULTADOS DE GRUPO ARGOS EN EL PRIMER TRIMESTRE



Bogotá Jorge Mario Velásquez saltó de ser practicante universitario, y luego presidente de Cementos Argos a estar a la cabeza del Grupo Argos, la holding del conglomerado paisa que en el primer trimestre de este año obtuvo ganancias por \$227.000 millones. En entrevista con LR, el directivo hizo un repaso de lo que se viene para las filiales del Grupo y anunció que Celsia abrirá una nueva línea enfocada en las energías renovables.

¿Cómo les fue en el primer trimestre?

Todos los negocios están en un momento importante de crecimiento. La infraestructura se está volviendo una actividad creciente, contracíclica, en la cual hay un desarrollo muy importante no solo en Colombia, sino también donde tenemos presencia: desde Estados Unidos pasando por Centroamérica y el Caribe. Fue un muy buen comienzo de año.

¿Cómo será la inversión en Cementos Argos?

Viene haciendo una expansión en su capacidad productiva en Colombia, acaba de terminar una expansión en la planta del Magdalena Medio antioqueño. Está invirtiendo cerca de US\$500 millones en la expansión de la capacidad productiva en Estados Unidos. En solo Cementos, esperamos invertir cerca de US\$200 millones este año.

¿Ya tienen tres contratos para las vías 4G?

Aún no podemos revelar cuáles son, porque todavía se está finiquitando el proceso de formalización de los contratos. Están muy adelantados con la propuesta de suministro para tres obras de 4G y adelantando conversaciones con otros siete proponentes para proyectos de la primera y segunda ola.

Entonces, ¿le apuntan a tener diez concesiones?

El proyecto de infraestructura de país es muy amplio y ambicioso. La totalidad de los proyectos de 4G, más las iniciativas de APP y la contratación directa, totalizan cerca de \$79 billones. En las 4G, hasta ahora hay 33 contratos muy importantes de infraestructural vial.

Esperamos ser un jugador muy importante en el suministro de cemento y materiales de construcción para esos contratos. No me quiero adelantar cuántos vamos a cerrar, pero Cementos Argos tiene la capacidad para ser un proveedor muy importante.

¿Cómo es el proyecto que tendrán en Panamá?

Pactia es un fondo privado de activos inmobiliarios, es una sociedad de 50% con Concreto. Tiene 435.000 metros cuadrados de área alquilable. Es la primera incursión que este fondo hace fuera de Colombia. Será una primera apuesta en el exterior, en el segmento de centros comerciales, y que esperamos complementar con otras inversiones fuera del país.

¿Cuándo estará listo?

Está arrancando construcción y termina aproximadamente en 18 meses.

¿El área comercial cuál es?

Es cercana a los 40.000 metros, pero en total Pactia tiene un plan para pasar de 435.000 metros cuadrados alquilables a 750.000 metros cuadrados. Pretendemos duplicar el área de desarrollo en alquiler, incluyendo el exterior.

¿Qué traerá Celsia?

Hay una transformación del negocio, porque en Celsia estaba la generación tradicional de energía, con base en plantas hidráulicas y térmicas. Queremos mantenernos y crecer, pero estamos desarrollando un modelo para adelantarnos a las tendencias. Vamos a empezar a invertir en energías renovables, parques eólicos y granjas solares. Trabajaremos en proyectos que atiendan la necesidad de las personas, el comercio, las industrias en temas como la domótica y la robótica.

¿Cómo va a arrancar?

Estamos adelantando dos proyectos, ambos en Colombia, dos parques de 200 Mw: un parque eólico y una granja solar. Va a requerir un tiempo de estudio para poder mapear la intensidad del viento y garantizar la conectividad a la red eléctrica.

¿Dónde estarán?

La costa norte de Colombia tiene dos cosas importantes: la intensidad y la baja variabilidad de los vientos. Tiene una muy buena exposición solar. Ofrece las mejores condiciones. Allí nos estamos concentrando.

Pero, entonces, ¿va a ser una línea de negocio?

Celsia está trabajando en esa línea formal, no solamente en las energías renovables. La línea de negocio tiene que ver con el bienestar de personas, de comercios, de industrias con energía distribuida con robótica o domótica. Es una línea de negocios nueva.

¿Ya están trabajando en eso?

Ya hay equipos de trabajo formalmente.

¿Cuándo lo vamos a ver?

Es un proceso que va a ir creciendo. Ya hay 50 Mw de energía solar cotizada en Colombia. Eso es una cantidad enorme.

Odinsa se acerca al cierre financiero de Pacífico 2

La compañía de infraestructura recién llegada al Grupo Argos tiene la APP Vía de los Llanos, donde tiene la mayoría accionaria con una inversión de \$1,6 billones, y el proyecto de Pacífico 2, con una participación de 25%. "Es uno de los proyectos de 4G de la primera ola, que va entre Bolombolo y la Pintada. Una inversión superior a los \$1,3 billones", dijo Velásquez.

Además, reveló que el cierre financiero está adelantado en negociación con Itaú, Davivienda y Banco de Bogotá por US\$400 millones.

La opinión

Germán Corredor

Director del Observatorio de Energía de la Universidad Nacional

"Se han dado pasos en términos de ley y reglas para incentivar el uso de energías renovables. En la preparación hay que pensar que habrá un proceso de aprendizaje".